



Fundación Municipios al Día anuncia “Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua”

[Nacionales](#) Por [El Nuevo Diario](#) martes 27 de octubre, 2020



EL NUEVO DIARIO; SANTO DOMINGO. – La Fundación Municipios al Día organizó un encuentro con periodistas y comunicadores sociales, vía zoom, para anunciar que el Festival Internacional de cortometrajes Minuto del Agua que tendrá a la República de Francia como País invitado de honor para este 2020 y será dedicado al municipio de Baní, provincia Peravia.



El presidente de la Fundación, Augusto Valdivia expresó que el cierre de la convocatoria se extendió hasta el 14 de noviembre.

De igual modo, confirmó la participación de la crítica de arte y académica Delia Blanco como miembro del jurado.

Valdivia dijo sentirse regocijado por el apoyo de Francia al Festival Minuto del Agua, porque en un contexto de crisis sanitaria mundial es cuando más se valora el uso consciente del agua.

Se prevé un acto de premiación para el 26 de noviembre, en el que participen un número determinado de personas, adoptando todas las medidas protocolares respecto al COVID 19.

En el marco de la rueda de prensa, se estrenó el spot “Ahora Más que Nunca”, que promueve como un derecho humano la urgencia de administrar correctamente el suministro de agua potable.



Rachel Roumet, primera consejera y encargada de negocios de la embajada de Francia, valoró como maravillosa e interesante la iniciativa de la Fundación Municipios al Día de organizar este festival de cortometrajes. Roumet entiende que a través de los cortometrajes se ofrece la oportunidad de reflexionar por un minuto sobre el uso adecuado del agua y, a la vez, se descubren nuevos talentos que formarán parte importante para el fomento de la industria del cine dominicano.

La funcionaria diplomática expresó con vehemencia el honor que constituye participar como país invitado en este 2020. Al preguntársele sobre el Acuerdo de París, dijo que es una prioridad para Francia apoyar este evento que permite fortalecer las relaciones con República Dominicana sobre el tema del agua, en ejes como el acceso al agua potable y el tratamiento del agua, acciones que contribuyen al bienestar común.



Marie-Pierre Delbosc, agregada cultural de la Embajada de Francia en República Dominicana indicó que tanto la convocatoria como los resultados del festival serán difundidos en la red de entidades culturales que tiene la Alianza Francesa en todo el Caribe. Asimismo, la Agencia Francesa de Desarrollo apoyará una campaña de sensibilización para el cuidado del uso del agua potable en tiempos de pandemia.



El señor Elías Dinzey, gerente de la Fundación Popular, valoró la calidad de los cortometrajes de las versiones anteriores, los cuales han sido premiados fuera del país. A juicio de Dinzey, el criterio de escogencia de los jurados, el rigor técnico aplicado traza la pauta para seleccionar las mejores propuestas. Asegura que este año están ilusionados, esperando buena participación. Agregó que el Festival se ha convertido un compromiso para la Fundación Popular, a fin de contribuir a la sensibilización de la población sobre el uso adecuado del agua.

El Festival Minuto del Agua en esta quinta versión estará dedicado al municipio Baní, en alianza con el Clúster Turístico y Productivo del referido municipio, quienes desplegarán una serie de actividades en la provincia Peravia.

Yasmara Mejía, funcionaria de la Dirección General de Cine, habló en nombre de Yvette Marichal, asegurando que el entusiasmo que viven hoy, es igual al del primer día, porque los cortometrajes cada vez generan más expectativa. Y es que cumplen con el objetivo de llevar un mensaje positivo que sensibiliza, ya que el agua es vida y debemos cuidarla. Yasmara, ratificó el compromiso de la DGCine para apoyar este tipo de iniciativas que impactan positivamente en la sociedad.

Gracias al respaldo de la Fundación Popular, la DGCine, Egehid, Caasd y Coraabo, cada uno de los tres ganadores del festival recibirá más de cien mil pesos en premios. De igual modo, podrán realizar una pasantía en una película producida en República Dominicana y en un Video Creator Kit Canon HD, además de recibir accesorios de la marca Manfrotto Profesional, donado por la empresa Kcettes Films.

Igualmente, el Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua cuenta con el respaldo del Centro Indotel, Proyecto Cultura del Agua (Indrhi-Unesco), la Comisión Nacional Dominicana para la UNESCO, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el Ayuntamiento de Boca Chica, Asoproagua, Ajesaro, Adocine, Miracinema, Unikradio, Caribbean TV, Parque Cibernético, Voz Visual, 3D World Line Productions, Pluio, YW Events y Valdivia Publicidad y Asociados.



Dedicarán a Baní el Festival Minuto del Agua

Por [Redacción](#) - 8 febrero, 2020



Dedicarán a Baní el Festival Minuto del Agua

SANTO DOMINGO, RD. – La Fundación Municipios al Día anunció que El Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua, #FMAGUA, estará “Dedicado al Municipio Baní”, de República Dominicana, en su quinto aniversario.

La dedicatoria a Baní es gracias a una alianza con el Cluster Turístico y Productivo de Baní, quien será la contraparte en dicho municipio para realizar varias actividades de difusión de los cortometrajes del #FMAGua, así como actividades de promoción para que los banilejos (as) participen en el concurso de un minuto en busca de cuidar el agua en el planeta.

El concurso de cortometrajes de un minuto para cuidar el agua en el planeta, busca contribuir a lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Naciones Unidas, en particular el seis (6) que busca Garantizar la disponibilidad de agua y su ordenación sostenible y el saneamiento para todos y el catorce (14) que busca Conservar y utilizar en forma sostenible los océanos, los mares y los recursos marinos para el desarrollo sostenible.

El anuncio de los premios fue anunciado en el marco del 3er. Congreso de Cine que organiza la DGCINE que junto a la Quincena del Cine se viene realizando desde el mes de febrero en República Dominicana.

El Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua se viene realizando con éxito desde el año 2016 gracias al apoyo de instituciones como Fundación Popular, la DGCINE, EGEHID, CAASD, CORABO y el Centro Indotel-República Digital.

Para amplificar la difusión de los 140 cortometrajes acumulados en cuatro años, el #FMAGua viene haciendo alianzas con instituciones como el Proyecto Cultura del Agua (Indrhi-Unesco), la Comisión Nacional Dominicana para la UNESCO, la Universidad Autónoma de Santo Domingo, UASD, la Asociación Dominicana de Procesadores de Agua Purificada, Asoproagua, Ajesaro, Adompretur y el Cluster Turístico y Productivo de Baní.

La brillantez de las actividades que durante el año realiza el FMAGua, se debe en las instituciones y empresas del sector cine que dan su apoyo al Festival, entre ellas ADOCINE, Miracinema, Unikradio, Caribbean TV, Parque Cibernético, Voz Visual y 3D World Line Productions, YW Events y Valdivia Publicidad y Asociados.

El Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua, #FMAGUA, entregará más de trescientos mil pesos en premios para tres ganadores del concurso con motivo de su quinto aniversario en 2020, para continuar con su gestión de promover el cuidado del agua en el planeta.

EXTRADIGITAL
NO ES IGUAL

Anuncian jurado quinta versión “Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua 2020”



Santo Domingo.- La Fundación Municipios al Día dio a conocer este lunes el jurado que seleccionará los ganadores del Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua 2020.

El jurado está compuesto por una trilogía con alto reconocimiento crítico en la industria del cine y el arte, entre los que se encuentran la francesa especialista en arte Delia Blanco; el cineasta de origen dominicano establecido en los Estados Unidos Ray Hungría y el actor y acting coach dominicano Mario Núñez.

Blanco, quien ostenta el título de Embajadora de la Francofonía por la integración regional del Caribe República Dominicana desde 2010, es miembro de la Caribbean Studies Association (CSA), de la Casa de América Latina de París, del Museo de Etnografía de Utrecht y de la Asociación Internacional de Críticos de Arte (AICA).

Mientras que Hungría es miembro de la academia de Arte y Ciencia en Estados Unidos, y juez de los premios Emmy. Primer director de cine dominicano en ser reconocido como director de la diáspora en Premio La Silla, y primer director criollo en ser reconocido en el festival de Oaxaca México por su cortometraje “Jenni”, con el que ha obtenido decenas de premios internacionales, entre ellos: “Mejor drama” en el BestShorts Competition y Best Drama, en el Top Short Film Festival, en Los Ángeles; Mejor Drama en el Festival de Cine Alternativo de Toronto.

En tanto Núñez es un experimentado actor y director de casting. En teatro ha trabajado bajo la dirección de Iván García, Ángel Haché, Basilio Nova, Gilberto Hernández, Nancy Vizcaino, Diógenes Medina, entre otros. Su carrera en el cine ha llevado un ritmo de crecimiento constante, siendo parte de varios cortometrajes, destacándose “Papá Está en el Cielo”, ganador del tercer festival de cortos Global, muy alabado por la crítica, y “Un día Cualquiera” primer lugar en el festival de cine Fine Arts a unanimidad.

También ha actuado en 26 películas para la pantalla grande, bajo la dirección de Tabaré Blanchard, Juan Basanta, Juan Deláncer, Etzel Báez, entre otros. Y como director de casting para Hans García, Ernesto Alemany, Tito Rodríguez, David Maller, Waddys Jáquez, Hugo Rodríguez y Carlos Moreno, Diego Cohén, Carlos Cuarón, José María Cabral, Yoel Morales, Dilia Pacheco, Agliberto Meléndez, Pinky Pintor y Andy García.

Fue productor de los premiados cortometrajes “El seno de la esperanza”(de Freddy Vargas) y “Hasta que la muerte nos..” (de Tito Rodríguez).

El Festival, se realizará de manera virtual este jueves 26 de noviembre en su quinta versión, y ha generado gran expectativa, debido a que producto de la pandemia de la Covid-19 será transmitida una gala especial “En vivo”, y será difundida a nivel nacional e internacional por una cadena de medios análogos digitales.

Además, tiene como “País Invitado de Honor” a la República de Francia con el respaldo de la Embajada de Francia en República Dominicana y dedicado al municipio Baní, con el respaldo del Clúster Turístico y Productivo de Baní.



FESTIVAL INTERNACIONAL DE CORTOMETRAJES MINUTO DEL AGUA

Dan a conocer jurado del Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua 2020

Por Lourdes Rodriguez- 11/23/2020



La Fundación Municipios al Día dio a conocer el jurado que tiene la responsabilidad de seleccionar los ganadores del Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua 2020 que se realizará de manera virtual en su quinta versión.

El jurado está compuesto por una trilogía con alto reconocimiento crítico en la industria del cine y el arte, tales como: la francesa especialista en arte Delia Blanco, el cineasta de origen dominicano establecido en los Estados Unidos Ray Hungría y el actor y acting coach dominicano Mario Núñez.

La Fundación Municipios al Día dio a conocer el jurado que tiene la responsabilidad de seleccionar los ganadores del Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua 2020 que se realizará de manera virtual en su quinta versión.

El jurado está compuesto por una trilogía con alto reconocimiento crítico en la industria del cine y el arte, tales como: la francesa especialista en arte Delia Blanco, el cineasta de origen dominicano establecido en los Estados Unidos Ray Hungría y el actor y acting coach dominicano Mario Núñez.



Delia Blanco, quien ostenta el título de Embajadora de la Francofonía por la integración regional del Caribe en República Dominicana desde 2010, es miembro de la Caribbean Studies Association (CSA); de la Casa de América Latina de París; del Museo de Etnografía de Utrecht y de la Asociación Internacional de Críticos de Arte (AICA).



Cineasta. Ray Hungría

Ray Hungría es miembro de la academia de Arte y Ciencia en USA, y juez de los prestigiosos premios Emmy. Primer director de cine dominicano en ser reconocido como director de la diáspora en Premio La Silla, y primer director criollo en ser reconocido en el festival de Oaxaca México por su cortometraje “Jenni”, con el que ha obtenido decenas de premios internacionales, entre ellos: “Mejor drama” en el Best Shorts Competition y Best Drama, en el Top Short Film Festival, en Los Ángeles; Mejor Drama en el Festival de Cine Alternativo de Toronto.



Actor y productor. Mario Alejandro Núñez Árias

Mario Núñez es un experimentado actor y director de casting. En teatro ha trabajado bajo la dirección de Iván García, Angel Haché, Basilio Nova, Gilberto Hernández, Nancy Vizcaíno, Diógenes Medina, entre otros. Su carrera en el cine ha llevado un ritmo de crecimiento constante, siendo parte de varios cortometrajes, destacándose ‘‘Papá Está en el Cielo’’, ganador del tercer festival de cortos Global, muy alabado por la crítica, y ‘‘Un día Cualquiera’’ primer lugar en el festival de cine Fine Arts a unanimidad.

A Núñez también podemos verlo en unas 26 películas para la pantalla grande, bajo la dirección de Tabaré Blanchard, Juan Basanta, Juan Deláncer, Etzel Báez, entre otros. Y como director de casting para Hans García, Ernesto Alemany, Tito Rodríguez, David Maller, Waddys Jáquez, Hugo Rodríguez y Carlos Moreno, Diego Cohén, Carlos Cuarón, José María Cabral, Yoel Morales, Dilia Pacheco, Agliberto Meléndez, Pinky Pintor y Andy García. Fue productor de los premiados cortometrajes ‘‘El seno de la esperanza’’(de Feddy Vargas) y ‘‘Hasta que la muerte nos..’’ (de Tito Rodríguez).

El Festival ha generado gran expectativa en su quinta versión, debido a que producto de la pandemia del Covid-19 será transmitida una gala especial ‘‘En vivo’’ que será difundida a nivel nacional e internacional por una cadena de medios análogos digitales.

El Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua tiene como ‘‘País Invitado de Honor’’ a la República de Francia con el respaldo de la Embajada de Francia en República Dominicana y está siendo ‘‘Dedicado al Municipio Baní’’ con el respaldo del Clúster Turístico y Productivo de Baní.

Este importante evento ha sido posible a pesar de la pandemia gracias al apoyo irrestricto de la Embajada de Francia en República Dominicana, Fundación Popular, la Dirección General de Cine (DGCINE), la empresa Kcettes, Panamericana Films, Estudios Quita Sueño y Perseo Films, quienes han aportado los premios de los participantes y al respaldo de decenas de instituciones que aportan su gota de agua para que se produzca la maravillosa lluvia de premios en el Festival Minuto del Agua 2020.

Link premiación FMAgua 2020: <https://youtu.be/MtUJrcmt04M>

<https://eljacaguero.com.do/mas-de-300-mil-pesos-en-concurso-cortometrajes/>

<https://elnuevodiario.com.do/fundacion-municipios-al-dia-anuncia-festival-internacional-de-cortometrajes-minuto-del-agua/>


Dedicado al municipio Baní

FESTIVAL INTERNACIONAL DE CORTOMETRAJES
Minuto del Agua
20 20


País Invitado de Honor República Francesa

Fecha límite para entrega de cortos participantes 31 de octubre de 2020

Premiación 26 de noviembre 2020



@festminutoagua
#festminutoagua




Dedicado al municipio Baní


Fundación MUNICIPIOS ALDÍA


PAÍS INVITADO República de Francia

CON EL RESPALDO DE:



www.festivalminutodelagua.com